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Платформа активной виброизоляции металлографического микроскопа ММР-1 с автоматизированной 

системой управления 
 

Приведено описание платформы активной виброизоляции металлографического микроскопа ММР-1 с 

автоматизированной системой управления, содержащей демпферы на основе магнитореологического (МР) 

эластомера. Представлены результаты экспериментальных исследований, позволяющие оценить 

эффективность работы платформы активной виброизоляции в диапазоне опасных для металлографического 

микроскопа ММР-1 низких частот. 
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Mikhailov V.P., Kopylov A.A. Active vibration isolation platform for MMR-1 metallographic microscope with an 

automated control system 

 

The paper describes an active vibroinsulation platform for MMR-1 metallographic microscope with an automated 

control system that includes dampers based on magnetorheological elastomer. The results of experimental research 

presented enable the evaluation of the platform’s performance in the low-frequency range dangerous for the MMR-1 

microscope.  
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